

Crapaud vert, une espèce pionnière



Le crapaud vert est un batracien qui aime la chaleur. Il est avant tout continental et est répandu dans le bassin méditerranéen.

C'est une espèce typique de plaine qualifiée de pionnière comme le Crapaud calamite. Il occupe ainsi des milieux peu végétalisés, secs et sablonneux : mares de carrières, bassins de rétention. De taille moyenne d'environ 50 à 90 mm, son corps présente des taches vertes, cerclées ou non de brun, sur fond cendré ou brun.

C'est un crapaud robuste avec la peau très granuleuse. On la retrouve jusqu'à 2000 m d'altitude.



Ce crapaud a un comportement plutôt nocturne et hiverne sous des pierres ou des souches.

La saison de reproduction commence en fin mars. Les sites de reproduction sont des points d'eau peu profonds comme par exemple les fossés remplis d'eau ou des flaques temporaires de gravières.

Les femelles pondent environ 10 000 œufs en cordons.



Le Crapaud vert se nourrit de larves d'insectes, d'araignées, de fourmis, de vers...

En France, cette espèce est présente dans l'Est de la France (Moselle, Haut-Rhin et Bas-Rhin). On la rencontre ainsi dans certaines carrières de nos régions.

La mortalité routière, l'intensification de l'exploitation des carrières de granulats et la disparition des sites de reproduction favorables constituent les principaux facteurs responsables du déclin de ce crapaud.